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Antrag gemäß §13 der Geschäftsordnung des Rates der Stadt Neustadt a. Rbge in 
Verbindung mit §56 NKomVG 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Herbst, 
 
die Stadtratsfraktion der Unabhängigen Wählergemeinschaft -UWG- stellt nachfolgende Anträge zu 
den Haushaltsberatungen 2021:   
 
Die UWG Stadtratsfraktion stellt zum Haushalt 2021 folgenden Antrag: 

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, die Prüfung der Machbarkeit zur Planung und Umsetzung 
sogenannter „Bürgerradwege“ durchzuführen. Haushaltsmittel sind in auskömmlicher Höhe zu 
beziffern und in den Haushalt 2021 einzustellen. 

Folgende Verbindungen werden dabei priorisiert: 

- Fahrradweg Suttorf – Basse 

- Fahrradweg Welze - Wulfelade  

Begründung:  

Diese Maßnahme würde zu einer deutlichen Stärkung des Radverkehrs führen. Bei den 
vorgeschlagenen Strecken handelt es sich um Forderungen der Ortsräte. Fördermittel sind über die 
Niedersächsischen Landesbehörde für Straßenbau und Verkehr (NLStBV) zu beantragen. Mit dieser 
Maßnahme könnten wichtige Lücken im Radwegenetz geschlossen werden und so die Infrastruktur in 
den Dörfern verbessert werden. Da sich die NLStBV an den Kosten beteiligt wäre die Finanzierung für 
die Kommune günstiger und die Unterhaltung der sogenannten „Bürgerradwege“ übernimmt das 
Land Niedersachsen 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Willi Ostermann 
Fraktionsvorsitzender 


